

校長指導講評(一部省略)

まずは、生徒会の皆さんに感謝の意を伝えます。ありがとうございました。

日本一幸せな北浜中…皆さんは、学校生活で幸せを感じる時はどんな時ですか？

私は、あいさつの時。目があつてニコツとした表情を見た時、幸せになります。学校がきれいだと感じる時。丁寧に掃除をしている様子を見た時、幸せになります。話しかけてくれる時。日常的な会話です。皆さんと話している時、幸せになります。

では、皆さんは？

今回この集会で、先生方がロールプレイしてくれました。私が、生徒だけでなく先生方も一緒になって考えたいから、「先生方どうですか？」と投げ掛けました。嫌な顔一つしません。「やりましょう！」と言ってくれました。一緒に考えていただける、その気持ちに幸せになりました。生徒も先生も皆さん素敵です。

人、生き物、モノ、環境に優しくできる、そしてそれぞれ輝く場がある、それぞれが日本一幸せだと感じると思っています。一方で、人、生き物、モノ、環境を傷付ける、そのことに気付かない、これでは幸せにはなれません。互いに行き違ふことがあるかもしれません。怒れたり悲しくなったりする時があるかもしれません。それでも人を馬鹿にしたり攻撃したり陥れたりしては、その行為自体、あまりに悲しすぎます。

この集会で、皆さんに考えてもらいたいことは、日本一幸せな北浜中を創るためには、皆さんは、“どんな思いを持ちたいですか”“どんな行動をとっていききたいですか”です。すぐ行動してほしいことは、人を傷付けないことです。自分が悩んだり傷ついたりしたら、誰かに相談してほしいです。できれば、大人であってほしいです。